

L'ILTM soutient les lauréats des «Concours nationaux des métiers/Worklife 2006»

Dans le cadre d'une cérémonie, à l'intention des lauréats des «Concours nationaux de métiers/Worklife 2006» dans les métiers industriels, des primes d'encouragement ont été remises par l'Industrie luxembourgeoise de la technologie du métal (ILTM) à 13 lauréats méritants. La remise a été effectuée par Jean-Claude Schmitz, président du conseil d'administration de l'ILTM.

Les lauréats récompensés sont: Björn Bisdorf, Lee Felten, Guy Forette, Yves Reuter, Kim Roulling et Georges Wolzfeld (pour la filière Mécatronicien); Sam Kaudé, Tom Kaudé, Guy Mander et Claude Weis (pour la filière Electricien courant fort); Sven Boettel, Stevè Lanners et Carlos Miguel Moreira Cardoso (pour la filière Usinage CNC). Lors de cette remise, l'appel aux jeunes en voie de formation de s'orienter plus nombreux vers les qualifications techniques a été renouvelé au nom de l'ILTM. La troisième édition des «Concours nationaux de métiers/Worklife 2006» s'est déroulée, tout comme les éditions précédentes, au Centre national de



Photo: ILTM

formation professionnelle continue (CNFPC) d'Esch-sur-Alzette. Le concours qui a notamment permis aux jeunes de s'informer sur les multiples débouchés qu'offrent les formations techniques et industrielles, a été organisé par LUXSKILL a.s.b.l. ayant pour mission la sensibilisation des jeunes à la formation professionnelle

et de divulguer l'idée des concours internationaux de métiers. L'ILTM soutient depuis longue date les efforts déployés par les écoles et les entreprises offrant une formation professionnelle industrielle. Ensemble avec la FEDIL, la Chambre de commerce, la Chambre de travail ainsi que le ministère de l'Education nationale et de la

Formation professionnelle, plusieurs initiatives ont été lancées en faveur de la formation professionnelle industrielle, plus particulièrement en vue de motiver les jeunes afin de s'orienter vers les voies de formation menant aux qualifications recherchées par l'industrie de la transformation des métaux. Considérant l'évolution rapide des technologies utilisées dans l'industrie de la transformation des métaux, les entreprises du secteur ont besoin d'une main-d'oeuvre qualifiée et motivée. L'ILTM est l'organisation professionnelle de l'industrie de la transformation des métaux au Grand-Duché de Luxembourg. Elle regroupe les entreprises membres de la FEDIL travaillant dans les secteurs suivants: première transformation de l'acier et des non ferreux, construction métallique, revêtement des métaux, mécanique générale, outillages, fabrication de machines et d'équipements, fabrication d'équipements électriques et électroniques, matériels électriques et électroniques pour l'industrie automobile, fabrication de matériel de transport.